
2015. 명장쉐프 2차 간담회 결과 보고

주무관 식품위생팀장 위생과장 보건소장

오용석 김용만 신길호 전결 09/11
서명옥

1. 일   시 : 2015. 9. 9(수) 15:00 ~ 16:20

2. 장   소 : 한국외식업중앙회강남지회 회의실

(강남구 삼성동 37번지 호산프라자 401호)

3. 참 석 자 : 12명

○ 업체(8명) : 인터콘티넨탈, 노보텔 앰배서더, 베이커하우스, 삼원가든,

브에노스 아이레스, 일일향, 강남고로케, 에도긴

○ 보건소 위생과 직원(2명) 및 한국외식업중앙회강남구지회(2명)

4. 간담회 내용

○ 2016년에는 가격을 현실화하여 판매당 가격을 3,000원에서 5,000원으로

상향하고, 참여업소 지원금액도 업체별로 준비하는 차이가 있어 차별화

하여 지원요청(이병환 회장)

○ 2015. 명장쉐프 음식축제 행사전 전체사진 한번 찍고 했으면 좋겠다

(노보텔 앰배서더)

○ 이번 행사에는 빵과커피를 1SET로 하여 판매하고자 함, 작년에는 커피,

빵 따로 판매하여 밸런스가 맞지 않았음(베이크하우스)

○ VIP석에서 음식취식시 메뉴별로 잘게 잘라 먹을 수 있게 준비

(이병환 회장)

○ 매년 참석해 봤지만 행사가 주로 휴일에 있어 행사에 참여한 직원들  

에게 미안하고, 판매에서도 적자임. 그러나 강남구를 대표해서 하는



행사여서 자부심을 갖고 봉사하는 마음으로 참석하고 있지만, 이번에는  

판매개수도 200~300개 늘어나고, 재료비도 올라 지원금을 상향해서 지원  

요청(인터콘테넨탈, 삼원가든, 노보텔 앰배서더)

○ 법인회사의 경우 참여업소 지원금(보조금)을 사용할 경우 체크카드로  

사용하면 여러 가지로 애로사항이 있어 작년에 했던 통장에 입금후  

영수증을 첨부하는 것이 훨신 간편하고 일하기가 좋았다.

(인터콘테넨탈, 노보텔 앰배서더, 삼원가든 동의)

⇒ 2015년 지방재정법의 개정으로 보조금 사용시 체크카드 사용이 원칙인데

다른 방안이 있는지 검토하여 안내하겠음(위생과)

○ 간담회 회의 현황사진

간담회 모습1 간담회 모습2

강남구청장 귀하


